



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



14/02/2023

LEGISLATIVO



López Obrador se cree emperador: Ricardo Anaya

Durante el ‘tradicional’ video de cada lunes, el excandidato presidencial, Ricardo Anaya, aseguró que el mandatario López Obrador se cree emperador y por eso vive en un palacio. “A cuatro años de ser presidente, López Obrador no entiende que no es un emperador y por eso se rodea de sus generales, no lo entiende y por eso se fue a vivir a un palacio, mil veces más lujoso que lo que eran Los Pinos”. Agregó que no respetó el Día de la Constitución, pues “mandó a la orilla” a Norma Piña y a Santiago Creel, quienes por ley tendrían que ir a su lado y no los generales del Ejército y Adán Augusto.

<https://notigram.com/mexico/nacional/lopez-obrador-se-cree-emperador-ricardo-anaya-20230213-937092>